

BESCHLUSSVORLAGE STADTRAT

Konzept zur Verhütung und Bekämpfung von Korruption bei der Stadt Puchheim

Beratungsfolge

11.06.2018	Personalausschuss	nicht öffentlich
	Stadtrat	öffentlich

Beschlussvorschlag

Dem Konzept zur Verhütung und Bekämpfung von Korruption bei der Stadt Puchheim wird zugestimmt.

Vorschlagsbegründung

Schon vor längerer Zeit hatte die Verwaltung – nicht zuletzt auf Anregung des örtlichen Rechnungsprüfungsausschusses – in Aussicht gestellt, die bisherigen Bemühungen zur Korruptionsprävention zusammenzufassen und zu ordnen und diese vor dem Hintergrund neuer Herausforderungen in ein Gesamtkonzept zur Korruptionsprävention einmünden zu lassen.

Mit dem nun vorliegenden Konzeptentwurf wird das Ziel verfolgt, alle wichtigen Handlungsfelder aufzunehmen und grundlegende Standards und Forderungen aufzustellen, ohne dabei die Handhabbarkeit und Praxisorientierung für eine Stadtverwaltung in der Größe Puchheims aus dem Auge zu verlieren.

Die Umsetzung kann nur sukzessive erfolgen, weil sie personelle Kapazitäten auf bereits vorhandenen Arbeitsplätzen bindet. Zusätzliches Personal ist dafür nicht erforderlich. Der erste Bericht zur Umsetzung soll 2021 (für 2019/2020) vorgelegt werden.

Der Personalausschuss hat dem Konzept in einer ersten Vorberatung einstimmig zugestimmt. Wegen des Gesamtzusammenhangs mit der zeitgleich eingebrachten Selbstverpflichtung des Stadtrates, die in den Fraktionen noch einmal beraten werden sollte, wurde die weitere Behandlung ausgesetzt und

erst jetzt wieder aufgegriffen. Es sind noch kleine Anpassungen und Aktualisierungen vorgenommen worden.

Anlagen

Beratungen Personalausschuss
Konzept Korruptionsprävention Entwurf 2018

Fachbereich: Zentrale Dienste und Soziales

Freigabe:

Bearbeiter/in: Frau Bock